

Quand Émile Jetain tance François Goulard

Cette dernière session budgétaire de la mandature aura été marquée par l'intervention d'Émile Jetain. Avant que ne soit abordée la question des finances, le conseiller général du canton de Lorient Nord a voulu dire « ses » vérités au président du conseil général, François Goulard.

Et il n'y est pas allé avec le dos de la cuillère. « **C'est un jugement négatif que je porte sur la façon dont vous avez abusé des « privilèges démocratiques » que tolère votre fonction** » [...] ; cela fait quatre ans que vous répétez à moi-même et à mes collègues de l'opposition que nous

ne comprenons rien. Pour vous, être de gauche et incompetent est un pléonasme [...] ; cela vous importe peu, l'invective, le jugement à l'emporte-pièce... plus grave le mépris font partie de votre quotidien [...] ; vous m'avez aidé à être heureux de quitter ce conseil général du Morbihan que vous avez présidé sans humanité, contrairement à votre prédécesseur, Jo Kerguéris. »

Sa prise de parole a pris fin devant une salle médusée. Seule une élue a applaudi. Visiblement interloqué par la violence du propos, François Goulard s'est contenté d'un sibyllin :

« Je vois dans cette intervention de l'amertume. Je me bornerai à ce commentaire. » Puis, au moment de clore la session, il est revenu sur ces attaques. « **J'ai été attentif à montrer un égal respect pour tous les élus. Je sais ce que c'est d'être élu, ce que c'est d'être battu, ce que c'est la valeur démocratique... Si je marque quelque fois des impatiences c'est parce que je suis à ce que je fais. Ce n'est pas de l'irrespect mais de la franchise de tempérament.** »



François Goulard est estomaqué par la teneur des propos d'Émile Jetain, élu du canton de Lorient Nord, à son égard.